
Protokoll Vorstandssitzung vom 13.03.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen
3. Diskussion
4. Varia
5. Nächste Sitzung

Anwesend: Beat Hörmann(BH), Frank Grosenbacher (FG), Aldo Tobler (AT), Carlos Gomes
(CG), Tim Seyde (TS), Alexander Dietmüller (AD), Fynn von Kistowski (FK), Ole Blank (OB),
Hermann Blum (HB), Nicolas Degen (ND), Vital Stocker (VS)

Gäste: Fabian Brun, Jacob Esau, Simon Miescher, Oliver Schneider, Rafael Götti (Aufenthalts-
raum IG)

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:05 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 16.01.2014, 21.02.2014,
24.02.2014 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung:Protokolle einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen

Präsident:

• BH war mit IT-Infrastruktur und Hönggergames beschäftigt.

Quästor:

• Mit der neuen Buchhandlung angefangen, am Dienstag Sitzung gehalten. Angebote und
Verbesserungen werden besprochen.

Information:

• Announce Einsendeschluss und Ausgabedatum schon bekannt gegeben. Ausgabedatum :
19.3.2014.
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• Alte Protokolle werden rasch bearbeitet, um weitere Beschwerden zu vermeiden.

Kultur:

• Amiv hat Eisbahn auf dem Höngg gehostet.

• Es wird auf die Toga-party konzentriert, bewilligung schon erhalten, und Party-Sachen wer-
den gekauft.

HoPo ITET:

• UK und DK letzte Woche, der arme HB ist alleine hingegangen.

• Es gab noch keine Sitzungen, aber geplant.

External Relations:

• Exkursion zu Porsche, Google, Workshop mit Texas Instruments.

• Exkursionen zu einem Kernkraftwerk und CERN sind geplant.

• AD, der auch Kontakt-Präsi ist, berichtet über Kontakt: Alles läuft gut, und im Moment
können sich die Firmen anmelden.

3. Diskussion

Präsentation von Toolbox

Toolbox werden den neuen Vorständen presentiert:

• Wiki

• Brain-Slug

• Google Kalender

• Legi

• Schlüssel

Mehr informationen stehen in Wiki. es wird gebeten, Informationen auf Wiki aktuell zu halten.
VS hat Schlüssel und Legi-Zutritt für die neuen Vorstände alleine organisiert. (Applaus!!!)

AMIV Forum

AMIV Forum ist gestorben, niemand benutzt das. Es soll komplett abgeschlossen werden.

NAO-Roboter Fussballturnier

Studierende sollen zuschauen. FK fragt, ob Information der Entwicklung auch presentiert wird.
Es wird geklärt. HB sagt, für Bier und Essen wird auch gesorgt.
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Gloriabar

Gloriabar wird abgerissen. Studierende verlieren ihre Kaffeequellen und sonnige Sitzplätze. HB
äussert, dass der Zeitplan immer noch zu grob ist. AD sagt, es gibt einen Task-Force, das sich
darum kümmert.

Helfer für Toga-Party

FK braucht noch Helfer. aber scheinbar funktionert helfer@amiv.ethz.ch nicht. Einige vom Vor-
stand werden dann helfen.

Sommer-Hertz

FK und Oliver Schneider war an einem Meeting mit Primitivo. Primitivo verkauft Essen und
Getränke, sie setzen ihren eigenen Preis. Aber eigenes Getränk darf mitgebracht werden. AMIV
zahlt dem DJ, und macht Werbungen. Keine Einnahmen, ausser wenn AMIV sponsoren kriegt.
AMIV bereitet 20 Leute vor, um nach dem Event das Gelände sauber zu machen (Restkosten zahlt
Primitivo). Ausgabe-Prognose: hängt vom DJ ab. Stimmungsbild: einstimmig eine gute Sache
gefunden.

SAB Genossenschaftsbeteiligung

AMIV wird neu als Genossenschaftsmitglied aufgführt mit einer Beteiligung von 1 CHF. Vor 50
Jahren hat der AMIV laut SAB selber 3’000 CHF bezahlt. Der AMIV hat aber keine Unterlagen
mehr und wir kamen mit der SAB zu einer übereinkuft. AMIV hat ein Stimmrecht. Die Möglichkeit
besteht, die Beteiligung auf 3000 CHF zu erhöhen, niemand sieht einen Sinn.

Internationale Projekte

HB findet es ganz nett, aber findet die Möglichkeit, dass die Mitglieder einen Austausch machen
können, besser. Yoyo organisiert es im Moment mit DAZE. ND und HB schicken BH Informationen,
was an dieser Stelle gemacht werden kann.

SwissIndependence, 21. März 2014

AD schickt das Mail noch rum. Es wird geschaut, wer gehen kann.

GESS-Zusammenfassung

Anfragen sind gekommen, ob man auf der AMIV-Seite auch Zusammenfassungen fur GESS-Facher
uploaden kann. HB findet es eine nette Sache. CM wird es mit der zuständigen person klären.

Zukunft der Webseite

–ND findet es okay, FK sagt, es ist weil er zu alt ist–

FK findet, AMIV-Webseite muss verbessert werden, um nicht hinter den anderen FV (Vebis) zu
stehen.

–BH: unsere Webseite ist immer noch besser als die des VSETH– Stimmungsbild: (A) alles so
lassen: niemand, (B) verbessern: 2, (C) neu zu machen: 4
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–CM sagt: es entsteht ein riesiger Aufwand, die Webseite zu ändern oder vom Grund aus zu
machen, da viele Funktionen nicht richtig funktionieren werden–

CM klärt über die technische Möglichkeiten.

Infoscreen

Im Aufenthaltsraum grösser zu machen. Info von Vorstand, Praktika und Job-Angebote, und
Kultur Kalender werden drauf dargestellt. motivierte Leute werden gebraucht um es zu installieren
und es im laufenden zu halten. Stimmungsbild: positiv

Hönggergames

AMIV stellt es auf die Webseite. BH schickt AT das Email weiter. AT sollte die Informationen
uploaden.

Aufenthaltsraum-Lösungen, Abschliessen am Freitag Abend?

Aufenthaltsraum IG kommt hinzu. VS bringt alle auf den neusten Stand. Aufenthaltsraum hat
Probleme mit VSETH und Stuz bezüglich Security. Herumliegende Glasflaschen ist auch ein Pro-
blem. Am Donnerstag um 20:00 Uhr wird der Aufenthaltsraum abgeschlossen, mit Ausnahme für
Büro, Bierautomat wird auch abgestellt. Gleiche Regelung am Freitag steht im Raum. Bei grosser
Party sollte es gechlossen sein. mögliche Lösung: sobald Security gebraucht wird, wird der Aufent-
haltsraum geschlossen. Am Donnerstag ist nur Büro zugänglich. Am Freitag ist nur die Türe zu.
Leute sollte nicht in die Partys reinschleusen können. Oliver Schneider äussert sich, die Sorgen sind
verständlich, aber Leute, die nicht mit der Stuz-Party zu tun haben, sollten nicht darunter leiden.
Oliver Schneider schlägt vor, ein Policy aufzustellen, dass niemand durch die Aufenthaltsraumtür
durchgehen kann. BH fragt, wie man die zwei Gruppen im Aufenthaltsraum trennen kann. Die
eine Gruppe ist die Leute, die im Aufenthaltsraum chillen wollen. Die andere ist die Leute, die
im Aufenthaltsraum vortrinken wollen, und dann später in die Party gehen bzw. reinschleusen
wollen. Rafael Götti schlägt vor, der Aufenthaltsraum am Freitag alkoholfrei zu machen. Rafael
Götti findet, dass Alkohol kein grosses Problem ist. Alkoholfreier Aufenthaltsraum wird auf Probe
gesetzt. Es wird von den Leuten im Aufenthaltsraum kontrolliert.

Auflistung Exvorstände auf Homepage einstimmig angenommen.

GV Nachbesprechung

FK deutet drauf hin, dass mehr Mitglieder zur GV angelockt werden sollen. Oliver Schneider hat
einen guten Job gemacht, OB überredet zu haben, eine Vorstandsstelle zu nehmen. Essen war gut.
Bier an der GV war gut. OB schlägt vor, nur eine Pause zu machen.

4. Varia

• VS will, dass das Bierautomat einwandfrei Ein- und Ausgeschaltet werden kann. CM sollte
mit Conrad Burchert klären.
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• FK schlägt vor, neue (saubere) Couches für den Aufenthaltsraum zu besorgen. Oliver Schnei-
der erklärt weiter, dass es eine Studie gibt, dass ein Zimmer ordentlicher aussieht, wenn die
Möbel uniform sind. Oliver Schneider und AD suchen Möglichkeiten gratis Sofas zu bekom-
men.

• Nightline Werbung: Blitz anfragen.

• Datum, das alle sich merken sollen: 9. April VSETH MR.

• Visitenkarten: ND bietet an, darum zu kümmern

• Vorstandsausflug: BH macht einen Doodle.

5. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 19.03.2014 um 18:10 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2
statt.

Ende der Sitzung: 20:44
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